

13 Massentests an Basler Schulen positiv

Basel Im Kanton Basel-Stadt sind seit dem Schulbeginn am Montag 452 Klassen im Rahmen eines Massentests auf das Coronavirus getestet worden. In 13 Klassen wurden positive Corona-Fälle nachgewiesen. Dies seien insgesamt weniger positive Pools gewesen als erwartet, teilte das Basler Gesundheitsdepartement am Freitag in seinem Corona-Bulletin mit. Betroffen sind zehn verschiedene Schulen. Seit Mittwochvormittag werden die Schülerinnen und Schüler in den entsprechenden Pools einzeln getestet, um die positiven Fälle zu finden. Nicht enthalten in diesen Zahlen sind die am Freitag durchgeführten Massen-Spucktests an Schulen. *(sda)*

So viele Schulkinder wie schon lange nicht mehr

Basel 140 Erstklässlerinnen und Erstklässler mehr als im Vorjahr zählten die Basler Schulen am ersten Schultag. Insgesamt wurden am Montag 1670 Primarschulkinder neu begrüsst. *(red)*